650 m2
Ref. 1122
Prix NC

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Située sur la prestigieuse Corniche du Paradis a Cannes, cette
splendide villa en pierre incarne I'essence du luxe mélé au charme
rustique. Etablie sur un terrain de 5 500 m2, la villa de 650 m2 offre un
cadre idyllique avec des vues panoramiques sur la baie de Cannes. Elle
dispose de neuf chambres, d'une piscine privée et d'un grand garage
pouvant accueillir six voitures. Son architecture provencale
traditionnelle, agrémentée de poutres apparentes, se marie

parfaitement aux commodités modernes, créant un cadre de vie idéal.

Located in the esteemed Corniche du Paradis in Cannes, this magnificent stone villa
encapsulates the essence of French Riviera luxury with panoramic views over the
Bay of Cannes. The 650 sgm villa is set within a large 5,500 sgm garden that
provides a tranquil setting. It features nine bedrooms, a private swimming pool, and
a spacious six-car garage. The villa's traditional Provencal design, complete with
exposed wooden beams, blends beautifully with modern amenities, offering a
distinct and luxurious living experience in the south of France.
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